

Carlos Lleras Restrepo.

CARLOS LLERAS RESTREPO

Partido político: Partido Liberal

Período de mandato: 1966 a 1970

BIOGRAFÍA

Carlos Lleras Restrepo nació en 1908 en Santa Fe de Bogotá, siendo familiar del ex presidente Alberto Lleras Camargo. Desde pequeño comenzó a vincularse con las ideas liberales, e ingreso a la Universidad para estudiar Derecho, graduándose en 1930. Al año siguiente fue elegido para ocupar una banca como diputado, iniciando una carrera política que lo llevaría una década más tarde a presidir el Partido Liberal.



Santa Fé de Bogotá.

Más tarde sería electo como senador, desempeñando su función al mismo tiempo que se desempeñaba como ministro del Tesoro.

Además, asumiría importantes puestos en diversos foros y organizaciones internacionales, siendo designado como vicepresidente del Consejo Económica y Social de Naciones Unidas y representante colombiano en la Conferencia de Ginebra.

Lleras Restrepo definió a su gestión como un proyecto de "transformación nacional" En tanto, brindó su apoyo al presidente norteamericano John Kennedy, al formar parte del equipo que diseñó la iniciativa denominada Alianza para el Progreso. En las elecciones presidenciales de 1966 se presentó como candidato, obteniendo el triunfo frente a los conservadores, quienes en los últimos años de su gestión debieron lidiar con un gran descontento popular.

PRESIDENCIA

Lleras Restrepo definió a su gestión como un proyecto de "transformación nacional", impulsando iniciativas reformistas principalmente en el ámbito económico, donde impulsó políticas para controlar la inversión extranjera, inició la reforma agraria, se



PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS DE NUESTRO SITIO.

suprimió la existencia de las diversas tasas de cambio, fue cancelado el mercado libre de divisas, se creó el Fondo Nacional del Ahorro y el Fondo de Promoción de Exportaciones.

En 1968 logró modificar la Constitución, logrando mayores facultades para el Poder Ejecutivo, y fundó numerosas instituciones como el de Recursos Naturales No Renovables, de Educación Superior, del Deporte, el Instituto Colombiano de Ciencias, entre otros.



Junto a Julio César Turbay Ayala.

Durante su gestión se restablecieron los contactos diplomáticos con la Unión Soviética, se dio inicio al Pacto Andino y se rubricó el Pacto Andrés de Bello, de gran relevancia en el ámbito cultural. Luego de las elecciones de 1970, los partidarios del candidato presidencial y ex titular del Ejecutivo Gustavo Rojas Pinilla iniciaron diversos levantamientos afirmando que se había cometido fraude en los comicios, por lo que fue establecido el Estado de sitio en todo el país.

Lleras Restrepo recibió el Premio Nacional de Periodismo.

Una vez alejado de la presidencia, volvería a desempeñarse como titular del Partido Liberal y fue nombrado como consultor del presidente del Banco Interamericano de Desarrollo. Además, se desempeñó como periodista, escribiendo para diversos medios del país y del extranjero. En las elecciones de 1974 y de 1978 intentó volver a ser electo como presidente de Colombia, aunque en la primera de ellas fue derrotado, y en la segunda no consiguió el aval de su partido.

Entre los reconocimientos obtenidos, Lleras Restrepo recibió el Premio Nacional de Periodismo, la Gran Cruz extraordinaria de la Orden de Boyacá, la Orden de Malta, la Orden Piana y la Orden Nacional de San Lorenzo, entre otras. Falleció en 1990 en Bogotá.